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Vereador Gilberto Costa apresenta projeto para empréstimo de bicicletas nas ciclofaixas e

parques

MOMENTO CÂMARA MUNICIPAL

 

Em uma iniciativa inovadora para impulsionar a mobilidade sustentável, o vereador

Gilberto Costa, encaminhou ao prefeito uma propositura solicitando a criação

tendas de empréstimo de bicicletas nas ciclofaixas e parques. Esta abordagem

busca incentivar o uso de meios de transporte mais ecológicos, reduzir o tráfego

urbano e promover um estilo de vida ativo.

A prática do ciclismo promove uma série de benefícios para a saúde. Além de ser

uma forma eficaz de exercício cardiovascular, o ciclismo contribui para a melhoria

da resistência física, redução do estresse e manutenção do peso corporal. As

tendas de empréstimo de bicicletas facilitam o acesso a essa atividade física,

incentivando um estilo de vida mais ativo e, consequentemente, uma população

mais saudável.

Iniciativas educativas podem ser incorporadas, destacando os benefícios

ambientais do ciclismo em comparação com o uso de veículos motorizados, assim

como as escolas e instituições de ensino poderão aproveitar esses espaços para

programas de educação ao ar livre, fomentando a consciência ambiental e a

mobilidade desde a infância.

 

Acesso Facilitado e democrático à Mobilidade Sustentável

As tendas de empréstimo de bicicletas representam uma solução acessível e

eficiente para quem deseja se deslocar de maneira mais sustentável. Localizadas

estrategicamente ao longo das ciclofaixas e em áreas de lazer como parques,

esses pontos ofereceram uma opção prática para os munícipes adotarem o uso de

bicicletas em suas rotinas diárias.

 

Redução do Impacto Ambiental



Ao promover o empréstimo de bicicletas, se visa diminuir o impacto ambiental

causado pelo uso excessivo de veículos motorizados. A bicicleta é um meio de

transporte ecologicamente correto, não emitindo poluentes e contribuindo para a

redução da pegada de carbono.

Além dos benefícios ambientais, a iniciativa das tendas de empréstimo de

bicicletas também visa incentivar a prática de atividades físicas e promover o bem-

estar e a saúde. Ao disponibilizar bicicletas para empréstimo em parques, nossa

cidade proporciona aos munícipes uma alternativa saudável para o lazer e a prática

de exercícios ao ar livre.

”A criação de tendas de empréstimo de bicicletas nas ciclofaixas e parques emerge

como uma estratégia inteligente para promover a mobilidade sustentável, reduzir o

impacto ambiental e incentivar um estilo de vida mais ativo e saudável.  À medida

que efetivarmos essa iniciativa, espera-se que contribua para um ambiente mais

verde e saudável”. Conclui Gilberto Costa.

 

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/645/vereador-gilberto-costa-apresenta-
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